

Fecha: 20-01-2026

Medio: La Estrella de Valparaíso

Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: A través de un forado accedieron al Cardonal y robaron 15 millones

Pág. : 5

Cm2: 348,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

16.000

82.502

 No Definida

A través de un forado accedieron al Cardonal y robaron 15 millones

La madrugada de este lunes, antisociales ingresaron hasta el Mercado porteño a través de una pared colindante. PDI investiga los hechos.

Francisca Palma Schiller
francisca.palma@estrellavalpo.cl

Pese a que los cuidados y las medidas de seguridad se han extremado en el perímetro del Mercado Cardonal durante los últimos meses -a propósito de la intención de controlar el comercio ambulante en el eje Uruguay-, un millonario robo se registró la jornada de este lunes al interior del corrido recinto porteño.

Según información recopilada por este medio, a raíz de conversaciones con los propios feriantes, un grupo de antisociales habría ingresado la madrugada de este lunes hasta el Mercado tras realizar un forado por el sector de avenida Brasil. Ya adentro del recinto, los delincuentes se habrían llevado nada más, ni nada menos que un botín cercano a los 15 millones de pesos en efectivo.

El afectado, según trascendidos, sería un pilastreiro conocido del lugar, quien ayer, a eso de las 6 de la madrugada, es decir, al inicio de su jornada laboral, se habría percatado de la millonaria sustracción, encendiendo las respectivas alertas.



LOCATARIOS SE DIERON CUENTA LA MAÑANA DE ESTE LUNES, AL COMENZAR SU JORNADA LABORAL.

PERICIAS Y ANÁLISIS

Conforme avanzó la jornada, y con el objetivo de entregar los datos oficiales de lo acontecido, el subprefecto Julio Máspero, jefe subrogante de la Brigada Investigadora de Robos, Biro Valparaíso de la PDI, informó que, "a solicitud del turno de instrucción y flagrancia del Ministerio Público de Valparaíso, funcionarios de la PDI se trasladaron al Mercado Cardo-

nal de Valparaíso, en virtud a que a un local de dicho lugar, por intermedio de un forado, ingresaron a este una cantidad indeterminada de personas, quienes sustrajeron 15 millones de pesos en efectivo".

Al momento, y con la finalidad de dar con el paradero de los responsables, detalló el subprefecto, "se están realizando pericias por parte del Laboratorio de Criminalísti-

ca y el análisis de cámaras del Mercado y las que se encuentran alrededor del sitio del suceso".

IMPRESNTABLE

Reaccionando a lo sucedido, y considerando la importancia que tiene el Mercado para los porteños, el concejal Miguel Vergara (P. Republicano), presidente de la comisión de Seguridad, aseveró que "lo ocurrido es sencillamente im-

06.00

horas de ayer, los locatarios se percataron de la importante sustracción de dinero en efectivo.

presentable y refleja la vulnerabilidad en la que se encuentran nuestros motores comerciales. No podemos permitir que bandas delictuales perforen paredes y actúen con total impunidad para llevarse el esfuerzo de los locatarios".

En ese marco, entregó sus expectativas: poder establecer una mesa de trabajo con las autoridades competentes.

"Por el bien de nuestra comuna, no nos quedaremos solo en la indignación: exigimos y esperamos conformar de inmediato una mesa de trabajo resolutiva junto al futuro seremi de Seguridad y la PDI. Valparaíso no puede seguir siendo noticia por robos de película mientras sus trabajadores viven con miedo", arremetió.

Consultada la municipalidad de Valparaíso por los hechos, declinaron referirse a este hecho. ☎